

Las legiones de Titanes, Traidores

Autor AGRAMAR
sábado, 13 de octubre de 2007

Artículo sobre los Titanes del caos.

Legio Mortis (Deaths Heads)

El nombre mismo del Legio Mortis es desde hace tiempo de siniestra reputación entre los partidarios del Imperio. Su infamia dura desde más de diez mil de años, desde el Herejía de Horus, cuando Horus, poseído por el demonio hundió al Imperio en una sangrienta guerra civil. Legio Mortis había combatido bajo la orden de Horus en más de cien campañas durante la Gran Cruzada y su lealtad era mas para con Horus que con el Emperador. Cuando comenzó su rebelión con el bombardeo bacteriológico del mundo de Istvaan III, el Legio Mortis aterrizo para limpiar las colmenas llenas de millones de cadáveres de sus últimos supervivientes.

Algunos afirman que son las emanaciones del virus las que acabaron de deshumanizarlos, de otros dicen que se hundieron en la locura y el Caos viendo miles de millones de cadáveres podridos de los cuales eran responsables. ¿Quién puede decir la verdad? Es sin embargo cierto que cuando el Legio Mortis aterrozo sobre Tierra para asediar el palacio del Emperador, había cambiado y había transformado más allá de todo perdón.

Los recubrimientos de adamantium sus de titaness dejaban escapar los olores nauseabundos, y grandes tentáculos de carne y metal y grandes colas erizadas de puntas. Las cabezas de los titaness habían pasado a ser verdaderas cabezas de demonios y sus motores gritaban como animales furiosos.

Horus concedió a la Legio Mortis el honor de demoler las paredes del palacio con ayuda de sus espolones energéticos, sus cañones de demolición, sus misiles disformes y sobre todo de su valentía demoníaca. La legión perdió de más treinta titaness en una sola noche. Pero a pesar de sus esfuerzos, Horus fracaso y murio. Los restos del Legio Mortis huyeron de la Tierra y se huyeron, arrasando sistema tras sistema, hasta al Ojo del Terror. En este lugar donde la disformidad y la realidad física se enmarañan, la legio sufrió una extraña influencia temporal.

Permanecen sujetos a los dioses del Caos los últimos combatientes de una guerra terminada hace diez mil de años, reanudando pacientemente sus fuerzas y probando las defensas del Imperium, hasta el momento de su venganza por la muerte de su venerado Señor de la Guerra.

Sus máquinas habitualmente se pintan de negro y rojo.

Otros: (Sacados de <http://www.magweb.com/sample/sinq/sin14tl.htm>)

Legio Fire Masters
Legio Flaming Skulls
Legio Storm Lords
Legio Tiger Eyes
Legio Vulcanum I y II (los traidores)

Algunos Estandartes

Legio Tiger Eyes

Legio Storm Lords

Legio Flaming Skulls

Legio Fire Masters